
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

会 長 挨 拶 

会長 篠田たつゑ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
今期、青少年奉仕活動として、ひと

り親世帯の子どもたちに向けた支援

をしたいと思っていました。社会奉仕

委員会と協力をして計画をしていた

だき、6 月 15 日(日曜日)に道とん堀 

岐阜長良店で、先日、卓話をしていた

だいた「ひとり親 Cheers」の会員の

方、大人 13 名・高校生 2 名・中学生 3
名・小学生 6 名・幼児 3 名 計 27 名

の方に参加していただき、サラダ・小

籠包・お好み焼き・焼きそば・パンケ

ーキを鉄板で焼き、日頃、時間に追わ

れ慌ただしく過ごされている親さん

に、ゆっくりとお子さんと向き合い、

楽しい食事の時間を過ごしていただ

きました。 

クラブアッセンブリー 
今期事業報告 

クラブ奉仕委員会 委員長 
副会長 安藤元一 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
副会長の任務は、会長が職務を果た

せない場合にその代行を務めること

となっています。そうした点では、今

期の篠田会長は、4 月の観月夜間例会

以外は代理挨拶をした覚えはありま

せんでした。 
 ただし、各務幹事の代行はフルにさ

せていただきました。しかし、各務会

員は病弱な母親の世話や家業の酒屋

と税理士業務と聞いていましたので

やむを得ないことと、サポートさせて

いただきました。 
 今期、初めての女性会長を務められ

ました篠田会長は幹事経験もありま

したので、努めて例会出席を優先され

てみえました。時には、家に帰れば主

婦としてお孫さんに夕食を与えた後 

に当クラブ夜間例会に出席されてい

たと聞いていました。この席をお借り

して副会長として、篠田会長の１年間、

会長としての責務を果たされたこと

にお疲れさまと申し上げたいと思い

ます。 
 

親睦委員会 副委員長 高橋良彰 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
詳細な資料を持ち合わせていませ

んので簡単に報告させていただきま

す。1 年間の活動として 9 月は観月夜

間例会、12 月は渡辺委員長肝いりのク

リスマス夜間家族例会を予算の大半

を使わせていただき盛大に執り行い、

大変盛り上がりました。4 月は観桜夜

間例会を行ないました。皆さまのご協

力と多数のご参加をいただきまして

ありがとうございました。 
来週には最終夜間例会を控えてい

ます。ロータリーバンドの皆様には大

変期待しています。  

前 例 会 の 記 録 
 
 

次 回 予 定 
  

 
 

令和 7 年 6 月 24 日(火) 
第1507回例会 第1421号 

２０２４－２５ ＲＩテーマ 
ロータリーのマジック 会員増強と共に会員間の更なる絆を深め 

節目となる35周年を迎えましょう 

会 長 篠田たつゑ 
幹 事 各 務 克 郎 
発 行 公共イメージ委員会 
例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 ホテルグランヴェール岐山 
事務局 岐阜市神田町 2-2 
電 話 058-264-9235 

[出席] 会員総数23名（出席免除 2名） 
本日出席15名 71.43％ 

[行事] クラブアッセンブリー（3） 

今期事業報告 

担当 会長 

第１５０６回 

２０２５年６月１７日（火） 
[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 我等の生業 
[ゲスト]  
 
 
 
 
 
 

第１５０８回 

２０２５年７月１日（火） 
[点鐘] １２時３０分 

[行事] 第１回クラブフォーラム 

新年度 理事役員 挨拶 
担当 会長  
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公共イメージ委員会 

委員長 吉田茂生 
 
 
 
 
 
 
 
 
第 1500 回例会では、岐阜中ロータ

リークラブが創立時より積み重ねた

例会記録を振り返る卓話を行い、視聴

いただきました。来期はより充実した

週報に少しでも改善したいと思いま

す。一年間ありがとうございました。 
 

米山奨学生カウンセラー 

吉田茂生 

ティ・テンミン君に一年間、温かい

ご支援ありがとうございました。また4
年後、米山奨学生をよろしくお願いし

ます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

米山奨学生カウンセラー 
吉田会員へ感謝状 

 
社会奉仕委員会副委員長 田中 稔 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

国際奉仕委員会 委員長 竹村安史 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
青少年奉仕委員会 委員長 森 益男 

  
 
 
 
 
 
 
 
 

6月15日(日)13時開始、15時半終了。 
本年度、篠田会長肝いりの事業として

昨年度より企画を練り始め、実行に向

けて打ち合わせを重ねてきた、ひとり

親家庭の子どもたちへの奉仕事業を、

社会奉仕委員会との共催で実現するこ

とができました。社会奉仕委員会の安

澤委員長のご協力で会場も食事会の進

行も滞りなく実行でき、参加者全員が

温かい雰囲気の下に無事終了すること

ができました。アドバイスも含め、協

力していただいた皆さんにも感謝申し

上げます。そして、どのような形にな

るにせよ、次年度以降の事業への叩き

台になったのでは、と考えます。 
 
米山奨学委員会 委員長 箕浦郁朗 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会計 若曽根広康 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
会員の皆様、会費の納入及び委員会

事業の会計処理にご協力いただきま

してありがとうございました。会計報

告をしっかりと行いたいと思います。 
 

35 周年記念準備特別委員会 
副委員長 安藤元一 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
来期、当クラブ35周年を迎え、記念

事業について会員皆様にアンケートを

実施しました。結果、35周年という中

途半端な周年のため、外部からの来賓

を招いての従来の周年事業ではなく、

ごく内輪な祝賀会的な事業の希望が多

くありました。 
 その結果を受けて、当委員会では12
月の「35周年特別例会」と来年4月18
日～19日「夫婦一泊バスツアー」を皆

様に提案し、ご承認を頂きました。 
 

第 36 期岐阜中 RC 
第 6 回次年度理事会 議事録 

◆審議事項 
第 1 号議案 会長挨拶文の件 
第 2 号議案 予算の件 
第 3 号議案 各委員会方針と委員会

予算の件 
 
◆協議事項 
1. 上半期会費請求の件 
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『ひとり親家庭支援事業』報告 
社会奉仕委員会 委員長 安澤嘉崇 

日時：2025 年 6 月 15 日（日） 
   13 時～15 時 30 分 
会場：「お好み焼き道とん堀」 

岐阜長良店 
参加人数：ひとり親 Cheers 会員の

親子 9 組 27 名 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 ひとり親家庭支援事業は無事に終

了しました。お子さんたちには喜ん

でいただけたのではないかと思いま

す。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
篠田たつゑ君 
本日のアッセンブリー、委員長の皆様、

よろしくお願いします。 
吉田茂生君 
公共イメージ委員会、週報を一年間あ

りがとうございました。 

῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀῀ 
BIKE  NOTE 

世界中の子ども達の未来のために 
故金正司会員 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
2025 年 4 月～

2025 年 11 月にか

けてバイクでの日

本一周をスタート。

詳細はブログをご覧ください。 
https://bike-note.jimdofree.com/ 
 
 5 月 13 日 宮津ロータリークラ

ブ例会訪問 
 
 
 
 
 
 
 4 月 22 日 東京三鷹ロータリー 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 5 月 13 日夕方 福井フェニック

スロータリークラブ例会訪問 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  長野北ロータリークラブ例会

訪問 
 
 
 
 
 
 
 

ひとり親 Cheers 代表岩田優画様

から寄せ書きを受取る篠田会長 

「お好み焼き道とん堀」岐阜長良店 


